
 

E-mail 11-04-2024 ai lavoratori di UPS SCS 

carissimi/e Upsers  

chiedo scusa per il ritardo ma sono stati due giorni frenetici per le tante assemblee 

svolte sui tanti e diversi temi compreso lo sciopero di domani di 8 ore che nel Vostro 

caso non è stato argomento di discussione per rispetto della sigla sindacale che non ha 

aderito e non era il caso di rovinare una assemblea su temi sentiti solo da una parte ... 

Ma chi vuole informarsi immagino che sa di cosa sto parlando! 

Cmq l'assemblea è stata una ottima riunione, partecipata con domande puntuali e 

risposte spero utili per costruire una presenza certificata e rappresentativa delle 

Vostre istanze. 

Sui temi discussi, alcuni punti fermi:  

è importante avere una rappresentanza interna ( parlatene tra di voi!)  

b) chiederemo ai nazionali di promuovere un incontro ad UPS Scs per discutere e se 

possibile migliorare l'accordo esistente sul telelavoro attualmente presente solo a 

Milano. 

c) chiedere anche i numeri sullo stato dell'azienda. 

 

A seguire convocheremo un'assemblea x riportare i dati ricevuti (sperando di una 

presenza di delegati interni) e iniziare a ragionare per una proposta complessiva sui 

temi a mio giudizio da portare avanti: 

1) ticket a 8 euro 

2) concordare un Premio di risultato 

PS. in merito ad una discussione nata da una richiesta della dott.sa Flora in merito alla 

comunicazione, ho parlato direttamente con lei per capire meglio riguardo la 

comunicazione oggetto di richiesta di chiarimento da parte di alcuni lavoratori/trici 

a) la comunicazione richiesta sulla partecipazione ad una assemblea non è un "obbligo" 

ma ha una sua logica chiara! di "buona creanza" nel momento in cui lo si decide e poi si 

evitano incomprensioni da parte di chi presidia l'ufficio e ne è responsabile per parte 

aziendale cioè il preposto/ capo ufficio che risponde anche legalmente in caso di 

incidenti in azienda  

La comunicazione invece alla Signora Claudia rientra nelle solite comunicazioni che 

fate in merito ai cedolini sulle presenza che - come ci avete spiegato in assemblea non 

è fatto internamente ma da società esterna che deve ricevere i dati per una corretta 

compilazione delle presenze-  

fatemi sapere se riscontrate delle anomalie o problematiche da affrontare con 

maggiore attenzione... 

saluti 

Antonio Forlano  

l'accordo oggetto della discussione lo trovate qui 

l'accordo: https://www.trasportiinlotta.it/AccordiinUPS/2020/UPSAccordoNazionale

Lavorodistanza311220.pdf 

https://www.trasportiinlotta.it/AccordiinUPS/AccordiinUPS.htm
https://www.trasportiinlotta.it/AccordiinUPS/2020/UPSAccordoNazionaleLavorodistanza311220.pdf
https://www.trasportiinlotta.it/AccordiinUPS/2020/UPSAccordoNazionaleLavorodistanza311220.pdf

